

Residentes y comerciantes de la calle 30 resaltan el gran avance de esta obra

La ampliación de la calle 30, entre las carreras 5 y 9 y desde la 13 a la 17A, iniciada por la alcaldesa Virna Johnson el pasado 23 de enero, presenta a la fecha un avance del 65%.

Los samarios celebran el cumplimiento de los Gobiernos del Cambio, con la ampliación de la calle 30, que se ha reconstruido por tramos desde que Carlos Caicedo fue alcalde de Santa Marta, debido al componente de adquisición predial que incluye este proyecto para lograr la ampliación a doble calzada.

A la fecha, el Distrito, a través del SETP, ha adquirido 235 predios, 513 unidades sociales reasentadas, de las cuales 197 fueron unidades sociales económicas, con las cuales se ha dignificado la calidad de vida de las personas.

Cabe resaltar que el pasado año 2022, la alcaldesa Virina Johnson, entregó la ampliación de la calle 30 entre las carreras 9 y 12; y desde la 17A a la 20A, beneficiando a 174.869 personas de los barrios circundantes como Martinete, Corea, Las Américas, Primero de Mayo, El Pando, Ciudadela 29 de Julio, Las Murallas, Los Ángeles, El Prado, Centro, Taminaca y Minuto de Dios.

Actualmente, la calle 30 se encuentra en su intervención entre carreras 5 y 9 y desde la 13 hasta la 17A, contemplando distintas actividades constructivas como ampliación de la vía a dos calzadas, construcción de ciclo ruta bidireccional, adecuación de espacio público incluyente, reposición de alcantarillado sanitario y pluvial, reposición de tuberías de acueducto, nuevas redes eléctricas y de alumbrado público, además de la construcción de un muro de contención que permitirá mitigar la erosión que genera el Río Manzanares, presentado una ejecución por encima del 65%.

“La 30 es una obra que se está ejecutando de manera satisfactoria, gracias a la Alcaldía que está en la cabeza de todo esto, gracias a los trabajadores, a todos quienes nos han colaborado en este proyecto. Nosotros tenemos restaurante e invitamos a los samarios a que vengan y disfruten de nuestros servicios aquí en el barrio Manzanares”, dijo Juan Carlos Lozano, propietario de un restaurante ubicado en la calle 30 con carrera 6ta.

Con esta obra, además, se mitigarán las inundaciones que históricamente ha sufrido el barrio Las Américas en temporada de lluvias, gracias al nuevo alcantarillado pluvial que era inexistente en este sector. La calle 30, además contemplará nuevas zonas de espacio público, recreación y eco parques que permitirán recuperar la ronda hídrica y crear nuevos lugares de esparcimiento para las familias samarias.

BO 4671

Santa Marta 10 de octubre de 2023